

**Der Studentische Konvent der Universität Würzburg fasst in der Sitzung vom 24.06.2014 folgenden**

## **Beschluss**

Der Sprecherrat Falk Bräcklein erhält bis zum Vorlegen eines Rechenschaftsberichts über seine Tätigkeiten, mit dem sich die Gewährung einer Aufwandsentschädigung rechtfertigen lässt, als Sprecherrat im Sommersemester 2014 keine Aufwandsentschädigung für die Monate Juli, August und September mehr. Der Studentische Konvent ermächtigt den Sprecher- und Sprecherinnenrat per Mehrheitsbeschluss nach Vorliegen eines Rechenschaftsberichtes für das Sommersemester 2014 über die weitere Gewährung einer Aufwandsentschädigung zu entscheiden.

Für die Monate April, Mai und Juni werden die ausgezahlten Aufwandsentschädigungen i.H.v. jeweils 60,- € zurückgefordert. Diese sollen in einer Rate i.H.v. 60,- € zum ersten Tag der Monate Juli, August und September zurückbezahlt werden.

Falk Bräcklein wird der Rücktritt aus dem Sprecher- und Sprecherinnenrat (SSR) nahegelegt.

Sollte die Einbehaltung der Aufwandsentschädigung rechtlich nicht zulässig sein, so fordert der Studentische Konvent ersatzweise den Sprecherrat Falk Bräcklein dazu auf, auf seine Aufwandsentschädigung zu verzichten.



Andreas Rosenberger

Vorsitzender des Studentischen Konvents